

23-05-2008

Dirigida a la reunión en Bs.As en la facultad de Filosofía y Letras.-

Estimados compañeros presentes:

Nos llena de alegría y orgullo saber que ustedes ahí, se han reunido para ayudarnos a liberar a nuestros maridos, hermanos, hijos y compañeros de las malditas cárceles patronales kirchneristas.

Consideramos a los seis compañeros encarcelados, presos políticos, porque son obreros explotados que salieron a pelear por su dignidad y la de sus familias. Se hartaron de ver que mientras estas petroleras imperialistas explotadoras y asesinas saquean nuestras riquezas y se llevan fortunas del país, a los obreros, quienes producimos esas riquezas, cada día que pasa nos hundimos en la pobreza, haciéndonos trabajar de sol a sol por un mísero jornal.

Sepan compañeros, que nuestros familiares encarcelados se sienten hermanos de los presos políticos de Ayo Ayo de Bolivia; de la heroica resistencia colombiana; de Guantánamo, donde actualmente hay ocho niños detenidos; de los presos políticos del martirizado pueblo palestino, de Irak y Afganistán, donde están detenidos más de 2500 menores de 18 años. Porque son rehenes de la guerra a nivel mundial del petróleo.

¿Quién puede dudar que los seis compañeros han sido entregados por la burocracia sindical, para aterrorizar a la clase obrera, y poder así sostener el miserable pacto social con los grandes patronos esclavistas y el gobierno? Por ello es que les recordamos a todos, que fue la burocracia petrolera, encabezada por Segovia, la que le entregó las listas negras inventadas por ellos a la patronal, a la Gendarmería, al SIDE y a la justicia. Y mientras a los compañeros los torturan y les dan de comer basura, los genocidas gerontes son puestos en cárceles de lujo. E impunemente los patrones agrarios se disputan con el gobierno miles de millones de dólares sobre la miseria de los trabajadores, llegando incluso a amenazar con desabastecimientos mientras nosotros seguimos sin poder alimentar a nuestras familias, así como también millares de matones pagados como fuerza de choque, son reclutados impunemente por la burocracia sindical de la CGT y la CTA.

A dos años y medio del encarcelamiento, de censura, de desamparo y humillación, hemos sacado la humilde lección de que los trabajadores no podemos derrotar a nuestros enemigos de la burocracia sindical y el siniestro pacto social con prisioneros obreros en las cárceles patronales. Miren ustedes qué precio tan alto vienen pagando los trabajadores de Argentina desde hace más dos años sufriendo las más grandes traiciones, donde no sólo han quedado en el camino Kosteki y Santillán y recientemente el maestro Fuentealba, sino que también la lista de encausados ya supera los 5000.

Qué tragedia ha sido el sufrimiento y martirio que hemos padecido durante estos dos años y medio en una provincia totalmente militarizada, donde la soledad ha sido tan grande que la libertad de nuestros compañeros no ha sido bandera de lucha en ninguno de los miles de eventos y luchas que han protagonizado centenares de organizaciones obreras. Y mientras nosotros seguíamos solos, lamentablemente cada una de estas luchas eran aisladas sector por sector y destinadas a las peores de las derrotas. Nuestra alegría hoy es que el martirio del aislamiento y la soledad se empieza a terminar. Está en vuestras manos nuestra confianza, en que si se multiplican nuestras fuerzas y se ponen en las calles, la libertad de nuestros compañeros está cada día más cerca, porque nosotros hemos aprendido a descreer de los jueces “videlistas” y de los “progresistas”. No hay “dos demonios”, no hay “juicios justos”, este Estado, este régimen y este gobierno son patronales y son nuestros enemigos, los han condenado desde hace dos años y medio sin una sola prueba, ni siquiera en el terreno de sus leyes. Por ello, aunque no lo descartamos, amargamente hemos aprendido que con petitorios, peticiones y gestiones legales no alcanzan ni pueden ser la razón de nuestra lucha.

Por ello sólo confiamos en la fuerza y los métodos de lucha de nuestra propia clase, la de los explotados y los estudiantes combativos, de los paros, los piquetes, cortes de ruta, movilizaciones en las calles, ocupaciones de fábricas y empresas, de facultades y colegios, etc. Los llamamos a ustedes a seguir adelante, redoblando la apuesta para que juntos pongamos en pie un poderoso **movimiento nacional de organizaciones obreras y estudiantiles**, para liberar a nuestros compañeros y todos los presos políticos del país y conseguir el inmediato desprocesamiento de los 5000 compañeros. Este es el mejor golpe que les podemos dar a los carceleros de la burocracia sindical, que viajan en aviones de lujo con el matrimonio Kirchner, y que se aprestan a entregarnos por tres años a los negreros de la patronal argentina e imperialista por salarios de miseria, pero esta vez transformando el pacto social en leyes del estado, es decir que se preparan para encarcelar a todo aquel que se rebele contra este verdadero esclavismo patronal que están montando.

Queremos sugerirles, compañeros, para que consideren en esta reunión la siguiente propuesta: que mientras se escuchan las campanas de los dos bloques patronales, uno conformado por petroleros, industriales, comerciantes y banqueros, y el otro por los monopolios agroindustriales, los terratenientes y los patronos agrarios, mientras millones de obreros y explotados y sus familias no tienen ni voz, ni voto. Consideramos que es hora de levantar una tribuna y poner en pie una gran organización de lucha. Con este objetivo proponemos que se convoque en un tiempo perentorio a un gran **encuentro obrero y estudiantil combativo nacional** para terminar definitivamente con la soledad y el encarcelamiento de nuestros presos políticos, el aislamiento de las luchas obreras y el peligro de mayor represión patronal y del Estado.

A pesar de que estamos en una provincia que a parte de la abundante miseria, represión, también tenemos encima un metro de nieve por el cruel temporal que estamos soportando. Les mandamos un caluroso abrazo para que el final de esta primera reunión sea un éxito y un paso adelante en la pelea por liberar a nuestros presos políticos.

Nos despedimos haciendo nuestra el artículo que escribió el dramaturgo argentino, Rafael Spregelburd, quien con valentía denunció en su columna del 3-5-2008 en el diario El Perfil "¿Dónde comienza realmente el conflicto? ¿Quién lo genera? ¿A quien conviene que en un reclamo sindical mute el crimen común? ¿quién evita que Sayago matara al manifestante? La respuesta la da Lope de Vega "Fuenteovejuna lo hizo" Pero así ocurre en la ingenuidad mansa del teatro. La justicia real es, por desgracia, compleja y poco eficaz." (Diario El Perfil del 3-5-2008)

Un abrazo nos despedimos desde Las Heras desde Fuenteovejuna.

FRANCO A. CATRIHUALA
DNI 27.880.902
P. Comenta Franco

Hermano de David.

Hermano de Rosales

Fco. Catrighuala
8396925

Hermano de
Rosales

Ele SA FERNÁNDEZ
Cuñada de Catrighuala
DNI: 27.229.685. DARIO.